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 本年度第１回目の「学校運営協議会」が開催されました。今回は本年度

のスクールプランや行事予定等について確認し、授業の様子を参観しま

した。授業では電子黒板やプロジェクターを使って拡大した映像や画像

を用いるなど、理解が進むような工夫がされており、参観した子どもたち

が落ち着いて授業に取り組んでいた姿が印象的でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈図書室の充実を目指して〉 

 

 昨年度は図書館司書の宮本さんが入ってくださり、図書室の本の

配置や掲示の仕方が更新され、入りやすく利用しやすい図書室に生

まれ変わりました。 

 本年度は、生徒がさらに図書室へ利用したくなるように、地域の

方々や保護者の方々のお力を借りて進めていきたいと考えておりま

す。実際に各小学校でも、保護者や地域の方のご協力を得て、子ど

もたちにとって魅力ある図書室に変わりつつあることも伺いました。

そこで、高積中学校でもそのノウハウを教えてもらいながら、図書

室の充実を目指したいと考えています。 

後日、ご協力いただける方を募集し、活動していく計画ですので、

その際はぜひお力添えください。 

 

学校運営協議会委員長 

≪令和３年度 委員長≫ 

本年度、高積中学校の学校運営協議会委員長の【高倉理行】で

す。昨年度に引き続き、「地域で子どもを育てる」「地域とともにあ

る学校をつくる」活動へのご理解・ご協力のほど、よろしくお願い

します。 


